

## 港区区政会議に関するアンケート結果（こども青少年部会）

区役所では、令和元年6月、港区区政会議委員を対象に、区政会議についてのアンケートを実施しました。その結果について報告します。

アンケートにご回答いただいた委員の数 10名（回収率59％）

1. 港区区政会議こども青少年部会は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされている。

ア 思う	5名（50％）	} 肯定的意見 90％【前回 94％】
イ やや思う	4名（40％）	
ウ あまり思わない	1名（10％）	
エ 思わない	0名（0％）	

2.3 こども青少年部会のより活発な意見交換に向けた課題と、改善のための取組や工夫。（複数回答可）

ア 会議前に、十分資料を読み込む時間がない。	4名（47％）【前回 47％】
イ 資料が多すぎる、または分かりにくい。	6名（67％）【前回 59％】
ウ 意見を述べるために前提となる区の現状や行政のしくみ等についての知識が不足している。	3名（33％）【前回 35％】
エ 会議中に発言できる機会や時間が少ない。	0名（0％）【前回 0％】
オ 特定の人だけが発言している。	2名（22％）【前回 0％】
カ 意見交換を行いやすい配席になっていない。	0名（0％）【前回 0％】
キ 区役所側の説明が長く、意見交換をする時間が短い。	0名（0％）【前回 6％】

ク 区政会議の開催回数が少ない。

3名(33%)【前回 6%】

ケ 意見を述べても、区役所側から明確な回答が期待できない。

1名(11%)【前回 6%】

コ 意見を述べても、それがどう取り扱われているかが分かりにくく、区政に参画しているという実感が持てない。

1名(11%)【前回 0%】

サ その他

1名(11%)【前回 12%】

- ・青指の活動と青少年推進委員会の活動とは全く違いがあり、ひとつのくくりとして目標並びに評価について付随するものの差別化が必要

4. こども青少年部会において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれている。

ア 思う

1名(14%)

イ やや思う

5名(71%)

ウ あまり思わない

1名(14%)

エ 思わない

0名(0%)

肯定的意見 86%【前回 94%】

5. 4について、なぜそのように思ったか。

「ア 思う」「イ やや思う」

- ・部会で出た意見要望など本会議の時にきちんとフィードバックされている様に思うからです。
- ・部会において出した意見を行政側が気にかけてくれているのが、その後会った時などに伝わってくる。すべてを反映させるのは難しいのはよく分かるので、担当者等が頭のすみに置いているだけでも結果が違ってくるだろうと思う。
- ・丁寧な回答がいただける為

「ウ あまり思わない」

- ・結果が見えにくいように思われます。広報誌等に発表あればいいのになあと思います。

6. その他の意見

- ・特になし